

## TÉLÉTHON. Le collège Albert Schweitzer récolte 432 €



Les élèves sont fiers d'avoir participé au Téléthon.

Depuis de nombreuses années, le collège Albert Schweitzer participe au Téléthon en organisant différentes manifestations. Adeline Saussaye, assistante d'éducation, pensait que 2021 serait son dernier Téléthon au collège. « En effet, mon contrat arrivait à son terme.

Mais je suis titularisée depuis peu, alors, avec l'équipe pédagogique et Anne Longin qui officie à l'accueil, nous avons décidé de fabriquer des marque-pages ».

### Les acteurs félicités

Après avoir récolté 388 €

avec la vente de bougies LED en 2019, 642 € avec la vente de marque-pages en 2020 et l'année dernière, un record de près de 700 boules de Noël, les parents, enseignants et élèves ont acheté pour 432 € de marque-pages cette année pour cette belle action solidaire.

Vendredi 2 décembre, le principal Bruno D'Heudières et sa nouvelle adjointe Hoda Lebas n'ont pas manqué de féliciter tous les acteurs de cette manifestation. En retournant dans la cour de récréation, des élèves lançaient « Tu es la meilleure Adeline ! ».